

1 第4回学校活性化勝浦郡地域協議会における論点整理

- ・日 時 平成20年2月12日
- ・場 所 勝浦高等学校 研修館
- ・議 題 設置学科と教育内容について

教育の基本方針について

勝浦高校の良いところである「一人一人を大切にする教育」を、今後も引き継いでほしい。

学校の方向性として、出口(就職・進学)を重視した教育を展開するのが良いのか、それとも、子ども達にとって魅力ある教育を展開しながら出口を考えていくのが良いのか、その議論が必要ではないか。

学校としては、教育内容を重視したいところであるが、保護者は、出口(就職・進学)の保障を求めており、それが生徒募集にも影響している。

今の教育に求められているのは、人間力の育成である。一人一人が個性を見極め、その道のプロを目指すことが大切であり、そうした中で、自信や誇りが持てて人間的な強さも出てくる。そんな教育を期待したい。

設置学科と教育内容について

提示された教育内容はこれで良いと思うが、内容が多いので、まずは1つに絞り、それを集中的に指導することが大切ではないか。

今の時代、社会に出たときに大事になってくるのは、人と接したり一緒に学ぶことである。授業の中に、「地域連携」など、体験的な実習科目を多く取り入れた方が良いのではないか。

農場等を含め、新学科の教育内容に必要な施設・整備の充実をお願いしたい。

2 報告書の取りまとめについて